

# ASPIRASI WARGA

## Dandim 0709/Kebumen Hadiri Kegiatan Upacara Hari Pramuka Ke-62 Tingkat Kwartir Cabang Kabupaten Kebumen Tahun 2023

Nasruloh - [KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 15, 2023 - 13:28



KEBUMEN-Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub,Int., M.Han., di Wakili Perwira Seksi Logistik (Pasilog) Kodim 0709/Kebumen Kapten Cba Ahmad Taufik Noor menghadiri kegiatan Upacara Hari Pramuka Ke- 62 Tingkat Kwartir Cabang Kabupaten Kebumen Tahun 2023 dengan tema "Sumber Daya Manusia Yang Profesional dan Proporsional" yang

di pimpin langsung Bupati Kebumen H. Arif Sugianto S.H.,M.H, di Lapangan Pendopo Kabumian jalan Merdeka Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Senin (14/08/23).



Turut hadir pada kegiatan Upacara Hari Pramuka Tahun 2023, Bupati Kebumen/Ketua majelis Cabang H. Arif Sugianto S.H.,M.H, Kajari Kebumen Haedar, SH.,M.H, Wakapolres Kebumen Kompokol Bhakti Khautsar Ali S.sos SIK.,M.H., Pasi Logistik Kodim 0709/Kebumen Kptn Cba Ahmad Taufiq Noor, Panitera Pengadilan Negeri Kebumen Khosim, Sekda Kabupaten Kebumen/Ketua Kwartir cabang Kebumen Drs H. Ahmad Ujang Sugiono S.H, Kakan Kemenag Kebumen Drs H Sukarno M.M, Para Staf ahli Bupati Kebumen, Para Asisten Sekda Kebumen, Para OPD Kabupaten Kebumen, Para Pembina Pramuka Sekabupaten Kebumen, serta para Peserta Upacara.

Bupati Kebumen H. Arif Sugianto S.H.,M.H, dalam membacakan amanat Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Komjen Pol. (Purn) Drs. Budi Waseso mengatakan, "Pertama-tama marilah kita ucapkan Alhamdulillah, rasa syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan limpahan kenikmatan yang luar biasa kepada kita semua. Tidak lupa selawat dan salam semoga terlimpahkan pada Nabi Muhammad SAW, keluarganya, para sahabatnya dan kepada kita semua," ucap Bupati Kebumen.

Lebih lanjut Bupati Kebumen mengatakan, "Segenap anggota gerakan Pramuka yang ada di seluruh Indonesia merasa bahagia dan bersyukur karena organisasi pendidikan kepraja muda karena yang kita cintai ini telah genap berusia 62 tahun, Untuk itulah kita perlu mengucapkan banyak terima kasih pada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa karena atas nikmat dan keberkahannya gerakan pramuka dapat terus maju dan berkembang serta berkiprah untuk membantu masyarakat dan program-program pemerintahan serta menangani pendidikan non formal dalam pembentukan karakter," Tutur Bupati Kebumen.

"Adapun Tema utama peringatan Hari Pramuka ke-62 adalah dengan peringatan Hari Pramuka ke-62 Mari kita wujudkan sumber daya manusia yang profesional dan berwawasan kebangsaan tema ini menunjukkan semangat gerakan Pramuka untuk meningkatkan sumber daya manusia yang lebih profesional mencermati sumber daya manusia kita yang ada sekarang ini masih jauh dari yang kita harapkan di samping itu wawasan kebangsaan juga menjadi sangat penting agar nilai-nilai kebangsaan kita tidak luntur tetap menanamkan nasionalisme cinta tanah air dan semangat bela negara,"

"Terlebih sekarang akan menghadapi tahun politik kiranya persatuan dan kesatuan gerakan Pramuka harus tetap Solid dan menjadi Garda terdepan untuk merajut persatuan dan kesatuan harus diakui jumlah sumber daya manusia yang ada di gerakan Pramuka khususnya para pembina Pramuka dan pelatih pembina Pramuka jumlahnya sangat terbatas oleh sebab itu peningkatan jumlah dan kualitas Pembina serta pelatih pembina Pramuka harus terus dapat di tingkatkan, berkaitan dengan hal tersebut, Kwartir nasional juga telah menaruh perhatian pada peningkatan kualitas gugus depan gugus depan di manapun berada, Untuk itu saya berharap bahwa kwartir di semua tingkatan harus dapat turut membantu peningkatan kualitas gugus depan yang berada di wilayah masing-masing,"

Selain itu Bupati juga mengatakan, "Saya tidak lupa juga ingin mengucapkan terima kasih kepada para orang tua yang telah mempercayakan anak-anaknya untuk dididik dalam gerakan Pramuka serta masyarakat luas yang selalu mendukung pendidikan gerakan Pramuka yang kita cintai bersama," Ungkap Bupati Kebumen.

Sementara usai kegiatan Upacara hari Pramuka Ke-62 Dandim 0709/Kebumen melalui Pasilog Kodim 0709/Kebumen Kapten Cba Ahmad Taufik Noor mengatakan, "Selamat hari pramuka yang ke-62 tahun 2023, dengan peringatan hari Pramuka Ke- 62 ini, kita berharap Pramuka dapat terus berkreasi, berkarya dengan kegiatan yang positif dan produktif, sehingga Pramuka menjadi wadah untuk membentuk generasi muda yang memiliki sumber daya manusia yang profesional dan proporsional," Pungkasnya.

Redaktur : Nasruloh